

La Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), a través de su Facultad de Ciencias de la Salud (FCS), fue sede del *V Congreso Mesoamericano de Ciencias Médicas*, dirigido a docentes, investigadores, médicos, biólogos, químicos, profesionales de otras ramas de la salud y estudiantes de grado de las facultades de Ciencias y Ciencias de la Salud, el cual se desarrolló del 19 al 22 de septiembre, en el Auditorio Manuel del Cabral, de la Biblioteca Pedro Mir.



Autoridades y organizadores del evento presiden la mesa de honor del acto i

El objetivo del Congreso fue propiciar un espacio en el que los participantes pudieran reflexionar sobre los temas transversales contenidos en todos los programas actuales de Ciencias de la Salud, Ciencia y Tecnología, Ética e Investigación, y motivar la incorporación de la investigación científica en los planes de estudios de las escuelas profesionales de la Región Mesoamericana y del Caribe.

El acto inaugural de la actividad fue presidido por Jorge Asjana, vicerrector docente; Wilson Mejía y Rosel Fernández, decano y vicedecana de la FCS, respectivamente; Eduardo Tactuk, director de la Escuela de Medicina; miembros del Consejo Directivo de la FCS y organizadores del evento.

El doctor Mejía, al hablar en nombre de la FCS, dio la bienvenida a los participantes, resaltó la importancia de la actividad, y señaló que este tipo de iniciativa contará siempre con el respaldo irrestricto de esa dependencia.



- Autoría: Rafael Paez. Fuente: <https://www.facebook.com/ufm.1962/photos/10156843210000000>

- Autoría: Rafael Paez. Fuente: <https://www.facebook.com/ufm.1962/photos/10156843210000000>

- Autoría: Rafael Paez. Fuente: <https://www.facebook.com/ufm.1962/photos/10156843210000000>